Jugendverein FUN 4 YOU unterstützt Flüchtlingskinder und Flüchtlingsjugendliche

"Wir wollen Flüchtlingskinder und Flüchtlingsjugendliche, die ohne Eltern in Deutschland angekommen sind, helfen". Diese Maxime gab der Jugendverein "FUN 4 YOU" Glashütten aus. Bei der Vorstellung "Hilfe für unbegleitete Kinder und Jugendliche" im Jugendtreff durch Jugendbeauftragten Werner Kirchbach und Vorsitzenden Dominik Schröter zeigte sich, mit welcher enormen Unterstützung der Jugendverein rechnen kann. Von Bürgermeister Werner Kaniewski, Pfarrerin Stefanie Krauß über Vertreter des Kreisjugendrings bis hin zu den anwesenden Mitgliedern des Gemeinderates und Eltern sowie Firmenvertretern, alle waren gekommen um ihre Solidarität zu bekunden. Gewissermaßen als Starthilfe steuerte Stiftungsvorsitzender Heinz Otto von der gleichnamigen Stif-



tung 500 Euro, zweckgebunden für die Aktion, bei. Weitere 300 Euro ergaben sich auf Initiative von Pfarrerin Stefanie Krauß und Jugendbeauftragten Werner Kirchbach. Die Summe kam bei zwei Gottesdiensten zusammen, davon einmal gemeinsam mit FUN 4 YOU. Mittendrin bei der Vorstellung des Projektes Jugendliche aus Nigeria, Ägypten, Afghanistan, Somalia und Eritrea, die seit eineinhalb Monaten in Bayreuth sind. Diese befanden sich in Begleitung von Franz Sedlak, geschäftsführender Vorstand und Helmut Raithel, beide vom Jean-Paul-Verein.